Transports.

Les cyclistes toulousains veulent rallier Portet en toute sécurité

A l'occasion de la Journée des voies vertes, les amateurs de balades à bicyclette vont se promener le long de ces chemins buissonniers, souvent en groupe, (c'est plus joyeux), pour découvrir ces aménagements mais aussi pour en réclamer d'autres. Organisée par l'association Vélo Toulouse, (600 adhérents) la version locale de cette manifestation nationale a attiré plus de cent personnes qui se sont mises en route, dimanche matin, vers 10 h 30, sous un beau soleil et munies de leur pique -nique.

L'objectif de la promenade était de découvrir le tracé d'un projet de voie verte allant du centre de Toulouse jusqu'à Portet sur Garonne, le long du fleuve en passant par le chantier du cancéropole.

L'association vélo-Toulouse vou-

drait que le tracé de la piste qui traverse le cancéropole soit réalisé avant la fin des travaux de construction, afin que le personnel du centre puisse se rendre au travail à bicyclette. Ils souhaitent aussi le libre accès de ce tronçon pour tous les toulousains.

Depuis 2006, précise un organisateur; le Conseil Général a été sollicité ainsi que les maires de Portet et de Toulouse. Le conseil général a un projet de parcours cyclable le long de la Garonne. Il a déjà aménagé 85 km de Saint-Bertrand de Comminges jusqu'à Carbonne, à 35 km de Toulouse. «Nous voudrions qu'ils réalisent en priorité Toulouse-Portet. Un projet qui n'est prévu que pour 2011. La balade d'aujourd'hui sera l'occasion de voir ce qui a avancé depuis 2006».

A.H.

Le long de la Garonne, le chemin serait idéal.



La Dépêche du Midi